



*Burgfrieden*

der Espada mit dem Tuch, hinter dem er, bevor er den tödlichen Stoß gibt, die Waffe zu verbergen pflegt. Mit unbeirrbarer Sicherheit, immer Herr der Situation, führte er die vorschriftsmäßigen Touren aus, so daß den Zuschauern kalte Schauer über den Rücken liefen . . .

Aber wie? Hat er nicht doch eine Waffe hinter dem Tuch verborgen? Eine der Tierschutz-Tanten glaubt sie entdeckt zu haben; protestierend erheben sich alle neun, und mit ihnen ein Teil des Publikums . . .

Da greift der Stier an; der Spanier entblößt die Mordwaffe, und mit gewohnter Eleganz landet er — das Ende eines Spazierstockes genau dort, wo die Waffe hätte treffen sollen. Dann schleudert er verächtlich das Spielzeug von sich und